

光善寺保育園だより（令和5年10月）



10月6日（金）に4年ぶりのひよこ組を除く全クラス合同の運動会を開催いたしました。当日は保護者の皆さまのご協力により、円滑に進行することができ、大きな怪我をする園児もおらず、無事に運動会を開催することができました。改めて、御礼を申し上げます。ありがとうございました。

当日は緊張もあったのか、思うように練習の成果を出せない園児が見受けられましたが、保護者の皆さまの前で精一杯頑張っている姿に、心打たれた方もおられたことと存じます。

10月の保育園の取り組み

先にも述べました、運動会の他、秋の遠足や園の菜園でいも掘り、消防署への通報訓練など10月は他の月よりもたくさんの取り組みを行っております。

○秋の遠足について

ぞう組、くま組、きりん組は合同で東大阪市のドリーム21へ行きました。当日はお天気も良くなり、暑いぐらいの天候でしたが、ドリーム21の室内で遊んだり、プラネタリウムを見たりと子ども達もお家の方で、「楽しかった！」と保護者の皆さまへお話を伺ったと伺っております。

○消防署の立入検査

予定にはありませんでしたが、10月14日（月）消防署の立入検査があり、お昼寝の時間中であったため、きりん組以下のクラスは見ることができませんでしたが、消防車が園内に入ってきた数名ではありました。実際に消防車を見て興味津々な園児もおられました。※立入検査の結果も指摘事項なしで問題ございませんでした。

10月31日の避難訓練は、消防署への通報と水消火器を使用して消火の訓練も行いました。

かてい連絡

○令和6年3月末退園にかかる退園届の提出について
ぞう組以外のクラスのご家庭には10月23日によい子ネットのメールにてお知らせいたしましたが、枚方市保育幼稚園入園課より、令和6年3月末までに現在利用中の保育所（園）を退園することが決まっている方は、11月15日までに「退園届」を園にご提出いただくようお願いします。

○タグラグビーアンケートの御礼

9月28日～10月13日まで任意でご依頼しておりました、タグラグビーのアンケートにご協力いただきありがとうございました。概ね、好評なご意見をいただきました。頂戴しましたご意見を、今後の参考として生かしていきたいと存じます。

○ぞう組の保護者の皆さまへ（令和6年度留守家庭児童室の申込みについて）

ぞう組の方に貼り出していますが、令和5年11月1日（水）～令和6年1月31日（水）の期間で令和6年度留守家庭児童会の入室募集がございます。
各小学校に進学されてから、留守家庭児童室をご利用されるご家庭は上記の期間でお申込みをお願いします。

なお、入室に係る要件が一部緩和されておりますので、詳細は枚方市のホームページをご確認いただかず、枚方市教育委員会放課後子ども課までお問い合わせください。

